



## VERBALE DI RIUNIONE

Giovedì 20 Settembre 2018 il Comitato di Zona Centro-Boschetto si riunisce presso la sede di via Venezia 4/6 per trattare il seguente Ordine del Giorno:

- 1) Approvazione verbale comitato di zona del 17/05/18.**
- 2) Relazione dei partecipanti alla consulta dei Comitati del 17/09/2018.**
- 3) Discussione sulla proposta del comune in merito alla promozione della polizia locale e controllo di vicinato.**
- 4) Riqualificazione della fornace romana di via Canale Bonificazione**
- 5) Discussione su un intervento di ripristino del ponte di viale Roma.**
- 6) Varie ed eventuali.**

Alle ore 20:42 si apre la riunione con la presenza di 8 componenti su 9. Assente il presidente Bertaccini, presiede il vice de Rose.

- 1) Approvazione verbale comitato di zona del 17/05/18.**

Si rilegge sinteticamente il verbale e viene fatto qualche chiarimento. Il verbale viene poi approvato in assenza di contestazioni.

- 2) Relazione dei partecipanti alla consulta dei Comitati del 17/09/2018.**

Il vicepresidente relaziona sugli argomenti trattati in consulta.

- Sicurezza: prosegue la ricerca di volontari per il progetto di controllo del vicinato, i comitati di zona possono raccogliere le adesioni che comunicheranno alla consulta quando sarà richiesto. Si sta procedendo con l'installazione di telecamere sul territorio comunale, in particolare negli accessi dalla statale con targa system per controllare gli accessi; le riprese saranno a disposizione di Comune, Polizia Municipale e Carabinieri.

- Il comune ha intenzione di istituire un fondo per l'organizzazione di eventi a disposizione di ciascun comitato. Tale fondo, che dovrà essere riscosso da una persona o ente costituito, è stimato in €750 disponibili entro fine 2018 ed in €1.500 annui a partire dal 2019.

- 3) Discussione sulla proposta del comune in merito alla promozione della polizia locale e controllo di vicinato.**

Cavicchi evidenzia criticità sul controllo di vicinato dovute alla scarsità del servizio di forze dell'ordine ed ai rischi per la sicurezza di chi dovesse aderire a questo servizio.

Simoncini è d'accordo con l'iniziativa, affermando che molte persone tengono già

d'occhio il proprio vicinato per conto proprio e se ci fosse dietro un'organizzazione si avrebbe un maggior effetto.

Si discute sulle meccaniche del funzionamento del controllo di vicinato.

Il presidente dell'adunanza si rende disponibile a raccogliere eventuali adesioni dei partecipanti a fine riunione.

#### **4) Riqualificazione della fornace romana di via Canale Bonificazione**

Marcello Fornari, residente vicino alle fornaci da lui custodite in volontariato, espone ai presenti i progetti di riqualificazione e le intenzioni della soprintendenza, eventi ed investimenti in programma.

Si evidenzia che il presente punto all'ODG era stato richiesto dal Sig. Fornari per discutere di sicurezza e riqualificazione di tutta l'area, ma a causa di un fraintendimento è stato fissato come relativo alla sola fornace.

Si discute quindi anche sullo stato di via Canale Bonificazione e della strada che porta alle rovine. Viene richiesta una messa in sicurezza mediante il miglioramento dell'illuminazione pubblica che garantisca anche una migliore visibilità e segnaletica per il raggiungimento delle fornaci.

#### **5) Discussione su un intervento di ripristino del ponte di viale Roma.**

Pagan ha segnalato a titolo personale al sindaco il degrado del ponte di viale Roma. In cambio di un ampliamento dell'area ex cassa di risparmio del grattacielo, era stato proposto dalla banca un lavoro di manutenzione al ponte di viale Roma. Al momento è tutto fermo e si è in attesa.

Tamburini in relazione evidenzia che prima di iniziare i lavori di ampliamento è necessario da contratto che venga sistemato il ponte, quindi a breve dovrebbero iniziare i lavori.

Tamburini espande il discorso dal canale fino al porto: c'è un lavoro di risanamento da fare su tutta l'area della vena Mazzarini. Il ponte di via Ferrara è pericoloso, si sta lentamente sgretolando e potrebbe non essere più sicuro per il passaggio di pedoni e ciclisti.

Simoncini segnala che si stanno staccando pezzi di asfalto dal ponte mobile ed in alcuni tratti sembra dondolare al passaggio delle auto.

Pagan rimarca le sue richieste non ascoltate di posizionare bagni chimici in occasione dei mercati estivi del lunedì sera lungo la vena.

Si mette ai voti la proposta di inviare una lettera all'amministrazione chiedendo con urgenza cosa ha intenzione di fare in merito alla messa in sicurezza dei ponti di viale Roma e via Ferrara, al risanamento della vena Mazzarini ed a che punto sono i lavori nell'area ex delfinario. 8 favorevoli all'unanimità. Approvato.

#### **6) Varie ed eventuali.**

Si discute sulla possibilità di collaborare con le associazioni di promozione turistica per la riscossione dei fondi comunali destinati ai comitati di zona.

Si mette ai voti, con possibilità di successiva revisione, la linea guida secondo la quale per

l'organizzazione di eventi ci si appoggerà alle associazioni di promozione territoriale consentendo una più agevole riscossione dei fondi comunali. 7 favorevoli, 1 astensione (Pagan). Approvato.

Cavicchi segnala una lettera al sindaco da parte di cittadini di via Abba in merito al mercatino estivo. La lettera viene consegnata al Comitato ed allegata al presente verbale. Cavicchi espone una lettera da parte sua ai membri del Comitato di cui consegna una copia che viene allegata al presente verbale. Si evidenzia una diffida da parte del componente Cavicchi verso il presidente Bertaccini in merito ad un messaggio inviato nella chat di WhatsApp del Comitato. Il testo integrale della chat è allegato alla lettera.

Discussione sul trasferimento dei richiedenti asilo: viene contestato lo scarso preavviso nella comunicazione del trasferimento e il confronto con gli abitanti dell'area mancata finché alcuni cittadini non hanno alzato la voce.

Tamburini evidenzia la mancata attuazione del piano di viabilità proposto dal Comitato per via Nino Bixio, nonostante i lavori al ponte mobile siano finiti da mesi. Si mette ai voti una lettera di richiesta motivazioni per la mancata attuazione. 8 favorevoli. Approvato.

Si propone la convocazione di un'assemblea di zona, quindi di contattare l'amministrazione comunale chiedendo la sua partecipazione fornendoci una data che non sia oltre il mese di Ottobre. 8 favorevoli all'unanimità. Approvato.

Sacchetti chiede che venga impedito l'accesso ai veicoli, anche per carico/scarico, alla piazzetta delle erbe, per garantire un maggior decoro e miglior conservazione al murales del Masotti.

Alle ore 23:20, esauriti gli argomenti, si chiude la riunione riunione.

**Cesenatico, \_\_/\_\_/2018**

**Il Presidente Vicario  
Andrea de Rose**